
8Deliberazione o. 

del 20/02/2017 

Settore 

COMUNE DI NICOSIA 

P ROV INCIA DI E NNA 

ORlGINALE DELLA DELlB ERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUN ALE 

Int errogazione - Rea lizzazione "Om Sociali". 
OGGETTO: 

Interrogaz i one tesa ad avere noti zie sul "Museo de l la Montagna". 

L'anno du emiladiciaSSCl1C addì ve"n"t"i'--_ ___ _ __ de l mese d i _ _ -"f.,e"'b"'b"'r"a"i "o_ _ _ _ 

al le ore 19,00 e seguenti, in Nicosia e nella consue la sala dell e ad unanze con s iliari, a 

seguito di invito di ramato da l Presiden te del Cons iglio, a mente dell'an . 20 de ll a "L.r. 7/92, [] su propri a 

determin azio ne D rich iesta ùtd S il)ù<Jco D domanda mot iva ta d i un qui nt o dc i Cons ig lieri in carica, s i 

è riun ito il Consig lio Comunale in sed Ui a ord ina riaA<i~~ di nelle 

persone dei C onsi gJ ieri Sigg.ri : 

N. N. 
aCONSIG LI ERI p CONSIG Ll ERJ apO,d O,d 

III )I) SPEDALE Luci ana VEG/\ Sal vatoreX I X 
12) i GENTI LE Giusi2) MANC USO FUOCO Antonino X X 

G1ACOI3J3E ri lippo 13 ) CASTROGIOVANNl Gianfranco3) X X 
14)4) LOVOTRICO Silntfl BALSAM ELLO Salva tore X X 
15)5) DI COSTA Maria BONELLl Gi useppe X X 

TROVATO Grazia IG) CA1 AL.'\N O AuroraG) X X
17)7) LA G1Gl.IA FrancescnCONSENTINO Annari ta X X 

R) LI VOLSl Sigismunò0 18) . SCI'lARDI DarioX X 
CASTROGIOVANNI Ca nnela 19) 9) D'AllO Michele XX 

20)IO) COMPOSTO Sergio X PICONE J\<1i:l riangela X 

con la partecipazione de l Seg,re la rio Generale Sig·ra ZINGALE dot t . ssa Mara 

assu me la Pres idenza il Sig. r a CONSENTI NO do t t . ssa Annarita 

il quale riconosciuta lega le l' adunanza. ini zia la traltazione dell 'argomento d i cu i a ll 'oggetto, iscri tt o 

a l N r. 7 e 8 de ll'ordine de l g iomo. 

Part ecipano inoltre il Sindaco Sig. _ _____ , e gI ; 

assessori Sigg . -- -_._ ._-  - - -- ----  -_._

Si da nlto che ai sensI dell·art. 184 ul tim o comma dcll ' Ord. EE.LL gl! scrllt8tori des ign aLi sono 1 

co ns ig li eri 



Il Presidente invita il Consiglio Comuna le a passare alla trattazione de i punti 7) e 8) 
all'ordine del giorno ri guardante ri spettivamente le interrogazioni : realizzazione 
"Orti Sociali " e ln telTogazione tesa ad avere notizie sul "museo dell a montagna". 

Il Presidente comunica che le interrogazioni suddette riguardano l'Azienda Speciale 
Silvo Pastorale e sicco me il Presidente de ll 'azienda oggi è presente, trattandosi di 
un' interrogazione a fi rma degli stessi interroganti, possiamo farla anche unitaria così 
il Presidente magari po i risponde in maniera congiunta. 

II Presidente legge il testo delle interrogazioni e dà la parola al cons. Giacobbe. 

Il cons. Giacobbe fi nnatario delle interrogazioni evidenzia che sono state ripropaste 
affinché i Consiglieri fossero aggiornati e coinvolti. Continua affermando: "che ogni 
qua lvolta l'azienda speciale silvo pastorale deciderà di coinvolgere i consiglieri 
comunali del mio gruppo politico e ritengo anche della rimanente parte della 
minoranza noi saremo a vostra disposizione". "Ritiene che a lmeno una volta ogni sei 
mesi dovreste comunicare le vostre iniziative e non dovrebbe essere una minoranza 
consiliare a chiedere l' incontro ma farlo voi". 

Entra il cons. Vega (presenti nr. 13 - assenti nr. 7) 

Il Presidente dell' azienda dot!. Daniele Pi done ri sponde in meri to all e due 
intelTogazioni esaustivamente. Parla anche dell e iniziative che sono state intraprese . 

Esce il cons. D'Alio che rientra subito dopo (presenti 13 assenti 7) 
Esce il cons. Catalano (Presenti Ne 12 assenti 8) 

Il cons. Giacobbe, in merito all a questione Museo dell a Montagna, non condivide la 
estema lizzazione. ,• 

Il dotto Pidone ritiene che non vi siano le condizioni per gestire in proprio. 

Entra il cons. Catalano (Present i 13 - assenti 7) 

G li interventi per in tero espressi dai consiglieri nel corso della seduta consiliare sono 
deposi tati agli atti d 'ufficio e da chiunque visionabil i. 

Esauritas i la discussione sull a interrogazione, il Presidente chi ede di passare al punto 
successivo dell'o.d.g. 



.. 

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale di Nicosia 

All 'Assessore con delega per i rapporti con l'ASSP 

Al Presidente del! 'ASSP 

Oggetto: interrogazione - realizzazione "Orti Sociali". 

I sottoscritti: Giacobbe Filippo, La Giglia Francesco e Lo Votrico Santa, Li Volsi Sigismundo e Composto 

Sergio, nella qualità di Consiglieri Comunali, con la presente: 

PREMESSO 

- che, in data 06/04/12016 vemva già protocollata con N.8594 una INTERROGAZIONE, sulla 

realizzazione degli "ORTI SOCIALI"; 

- che, nella seduta di Consiglio Comunale N.041 del 12/0512016, a detta interrogazione in mancanza del 

Presidente dell' ASSP Dott. Pidone, prendeva la parola un componente del CDA, la Dott.ssa D'Amico, la 

quale faceva presente che " il Museo va aperto dalla primavera all'autunno, che il ritardo è dovuto alta 

mancata approvazione del bilancio; stessa cosa per gli Orti Sociali per i quali c'è il progetto e non si è 

coinvolto il Consiglio Comunale perché non ancora partiti" 

CHIED ONO 

All' Assessore con delega per i rapporti con la ASSP di Nicosia ed al Presidente del!' ASSP di voler dare 

inditazioni su come e se verrà intrapresa la messa in atto del! 'annunciato progetto degli "orti sociali" nel territorio 

del Comune di Nicosia e che la trattazione dell'argomento di cui sopra sia posta all'o.d.g del prossimo Consiglio 

Comunale. 

Nicosia, 14101/2017 



~ AL Sig. Presidente deL Consiglio ComunaLe di Nicos ia 

ALl 'Assessore con deLega ai rapporti con l'ASSP 

A Presidente deLl 'ASSP 

Oggetto: interrogazione tesa ad avere notizie suL ((Museo della Montagna". 

." j-:rQL~~-;;!J,~w=1 
I sottoscritti : Giacobbe Filippo, La Giglia Francesco, Lo Votrico Santa, Li Volsi Sigismundo e Composto 

Sergio, nella qualità di Consiglieri Comunali, con la presente: 

PREMESSO 

- che in data 14/12/2015 è stato inaugurato il Museo Multimediale Della Montagna; 

- che, in data 06/04//2016 veniva già protocollata con N.8595 una INTERROGAZIONE, tesa ad avere 

notizie in merito al MUSEO DELLA MONTAGNA; 

- che, nella seduta di Consiglio Comunale N.041 del 12/05/2016, a detta interrogazione in mancanza del 

Presidente dell' ASSP Dott. Pidone, prendeva la parola un componente del CDA, la Dott.ssa D'Amico, la 

quale faceva presente che "il Museo va aperto dalla primavera all'autunno, che il ritardo è dovuto alta 

mancata approvazione del bilancio" 

- che alla data odierna, nulla si ci è dato sapere, circa l'intendimento di Codesta ASSP sulla sua pubblicizzazione, 

eventuale apertura e personale da impiegare, visto l'approssimarsi della primavera; 

Con la presente, 

CHIEDONO 

la trattazione dell ' argomento di cui sopra, IO seno al Consiglio Comunale e si chiede d i sapere cosa 

intende fare Codesta Amministrazione e Codesta ASSP per la promozione del Museo Multirnediale della 

Montagna 

Nicosia trIO 1/20 17 

1 



Il presenle ve rbal e viene lello. approvala e sOHoscrino. 

IL CONS IGLIERE ANllANO #-=P,=R~:L4;F=~:-SEGRETARlO GENERALE 

,-,lk,,~,~ /' 
per copia cOllfolm e all 'orig.inale in carta libera per uso arruninistra ti vo per la pubbllcaz.ione. 

Nicos ia, lì .le7-- .02. - Z,I1 V 
Il. SEGRE 

CERTlF1CATO D1 PUBBLTCAZIONE 

Il sottoscri tto Segretario Generale, 

C ER TI FI C A 

che la presente deliberazione, in applicazi one de lla L-R. 3 dicembre 199 1, n.44 , é stata pubblicata 

all'A lbo Pretorio e Albo On-line de l COIn\lflC per glorm i 5 consecutivi, dai giorno 

21-.:.. O 2· 2dl , (art. Il , comma l°, L.R. n.44/91 come modificato dall'art. i27, comma 21, della 

L.R. n.17 del 28/J 2/2004). 

Jl Responsabile della pubblicaZ-i onc IL SEGRETAR IO GENERALE 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ 

Si certifica che la presente delib erazi one. in ap plicazione della L,R. 3 dicembre 1991, n.44 , é di venuta 

esec utiva il _______ _ 

o decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12. comma ]0); 

O a seguito di dich.iaraz.ione di immediata esecutivita ; 

IL SEGRETA RIO GENERALE 

D per copia confomle all'originale in carta libera per uso amministrativo; 

O per copia conforme all' origina le; 

N ic.:osia, lì _____ 
IL SEG RETA RIO GENERALE 




